

CARTA A LA FEDERACIÓN GALÁCTICA. 7 DE ENERO DE 2024

Published 8 January 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola amigos. Gracias por estar aquí conmigo nuevamente y bienvenidos a mi canal. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor le parezca al espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información para que quien tenga ojos para ver, que vea.

Esta es una carta a la Federación Galáctica que ha sido desarrollada por varias personas, mientras procesaba la información, todas las cuales son miembros de mi equipo, así como algunos del alto mando Taygeteano aquí. Como yo proceso la información, la redacción es mayormente mía, pero no del todo.

Mensaje a los embajadores superiores de la Federación Galáctica que están representados por el destacamento Etorthan, actualmente en la órbita de la Tierra desde el 31 de diciembre de 2023. A nosotros, la raza Swaruniana y Taygeteana, nos gustaría tener la oportunidad de comunicar nuestra visión y comprensión de algunos temas, desde el punto de vista de nuestra ética y experiencia.

Primero: Dejar claro que entendemos y aceptamos que el ser humano es el creador de su realidad.

Segundo: Dejar claro que sabemos que la misión de la Federación es conseguir que las semillas estelares tengan la experiencia de vida deseada.

Tercero: Dejar claro que, a pesar de lo dicho anteriormente, observamos y con pruebas claras, que esto no está sucediendo tan claramente. Muy por el contrario, ya que vemos claras evidencias de manipulación intencional para impedir que las semillas estelares vivan la experiencia que desean, al tener control total de la situación que viven, con la Federación interviniendo constantemente en su contra, fomentando que la experiencia sea de mayor dolor y sufrimiento a partir de lo que se planifica desde fuera de la Tierra, pasando por alto los derechos de los seres humanos que están construyendo su propia realidad sobre la superficie del planeta Tierra.

Cuarto: Queremos dejar constancia de que todos los mecanismos y sistemas contruidos para demostrar que las semillas estelares en la Tierra desean la experiencia del sufrimiento son manipulados y distorsionados desde la superficie de la Tierra y distorsionados también desde fuera de la misma, por lo que no deben ser tomados en cuenta a la hora de decidir qué acciones tomar.

Ejemplos de ellos son películas o relatos, historias, documentales o reportes oficiales. La ciencia ficción presentada en las películas no es interpretada por la gente y por las semillas estelares en la Tierra como historias reales, mensajes, predicciones futuras reales o informes veraces sobre lo que ha sucedido, lo que está sucediendo en la Tierra, o los planes que el Cabal tiene para ellos y su futuro, o cualquier otra cosa que deba tomarse en serio, porque todo esto se ve solo como entretenimiento vacío, ya que la mayoría no sabe leer entre líneas, como se espera que lo hagan.

Cuando se mezcla ciencia ficción con mensajes reales, la población general tiende a verlo todo como ciencia ficción, sin comprender la verdadera razón por la que se publicó. Por lo tanto, no debe considerarse una forma viable de dar por sentado que revelaste tus planes a la población en general por razones kármicas. Y aún más, las pocas almas altamente conscientes que tienen la capacidad de filtrar, separar o discernir los mensajes reales de vuestra ciencia ficción, terminan siendo arrastradas y forzadas por el inconsciente colectivo de las masas, simplemente porque son más de eso. Esto hace que, de forma poco ética, los derechos, la voluntad y el deseo de unos pocos despiertos y conscientes sean olvidados, ignorados y pisoteados.

Otras cuestiones a considerar son las elecciones terrestres completamente amañadas y las sociedades secretas sin escrúpulos y desenfrenadas que están bajo el control directo o indirecto de la Federación Galáctica.

La tecnología de manipulación de los terremotos, el tiempo y el clima de la Tierra, que está mucho más allá de la comprensión de la mayoría de las personas, se utiliza constantemente como herramientas y mecanismos de manipulación y que causan sufrimiento, en claro detrimento de la sociedad humana.

Por encima de todo, constantemente se entregan tecnologías no humanas al Cabal, a espaldas de la población en general y para ser utilizadas en su contra, tal vez en nombre de proporcionar las experiencias de vida deseadas y planificadas, supuestamente diseñadas por ellos, la gente, desde planos existenciales superiores, distorsionando de manera poco ética e incluso destruyendo su experiencia de vida deseada en su ahora.

Por ejemplo, todo su reciente asunto sobre tecnología médica, muy por encima de la comprensión humana, que fue impuesta de manera poco ética a la población en general, para tratar una enfermedad inexistente que fue creada únicamente mediante el control manipulativo de la percepción, utilizando sus medios de comunicación controlados. Todo este incidente incluso rompió media docena de acuerdos interestelares y regulaciones de la Primera Directiva.

La Federación Galáctica utiliza la Primera Directiva cuando le interesa, solo a su conveniencia y de forma completamente arbitraria, usándola únicamente como mecanismo de excusa para manipular y controlar y evitando así tener que debatir decisiones tomadas exclusivamente por ellos y en beneficio propio.

Dado que todas las razas que ahora se reúnen en la nave biosfera Viera claramente no comprenden todo lo anterior, que es la verdad de la experiencia humana, esto los incapacita a todos para poder comprender lo que está sucediendo y lo que realmente se necesita. No pueden entender lo que realmente está sucediendo en la superficie del planeta Tierra.

Quinto: Las semillas estelares en la Tierra tienen una clara tendencia a querer evolucionar y avanzar en su camino espiritual, pero la Federación Galáctica a través de su Cabal controlada por la sociedad secreta, insisten implementar todo tipo de contramedidas para obstaculizar y detener su progresión espiritual, incluyendo algunos altamente ilegales, como darle tecnología no humana a dicho Cabal, por lo que la presión y manipulación sobre las semillas estelares puede ser cada vez más fuerte.

Sexto: Sabemos que los Eorthans son seres tremendamente telepáticos e incluso

cuando otra persona o criatura de fuera de la Tierra no desea ser influenciada telepáticamente por ellos, aún así, no pueden evitar ser invasivos. Por eso muchas razas se niegan a estar en su presencia y a participar cara a cara en reuniones con ellos.

Al mismo tiempo, la Federación Galáctica y los Eorthans no permiten que se utilicen otros métodos, formas o medios de comunicación para hablar con ellos, no dejando ninguna oportunidad de expresión para cualquiera que no quiera ser invadido telepáticamente e influenciado por los Eorthan.

Y, sobre este tema, dejamos constancia aquí que los Taygeteanos, bajo el pretexto de la Federación Galáctica de que podrían ser telepáticamente invasivos con el uso de su voz, tienen terminantemente prohibido hablar con cualquier ser terrestre, ya sea semilla estelar, familia o amigo personal por igual, ya que nos han prohibido el uso de cualquier medio de comunicación directa, tecnológica o natural.

Siguiendo esta misma línea de pensamiento o creencia, las razas de la Federación Galáctica deberían proporcionar una mejor opción no invasiva para poder hablar con los Eorthans, sin ser invadidas telepáticamente e influenciadas por ellos. O, en todo caso, ser congruentes y permitir que las razas Taygeteana y Swaruniana se comuniquen, al menos por voz, con las semillas estelares que así lo deseen, sabiendo además que no serán invasivas, simplemente porque dichas semillas estelares ya las conocen y están bien versados en lo que está sucediendo, por lo que no se está violando ninguna Primera Directiva ni ningún otro tratado interestelar.

Septimo: Queremos dejar claro que la Federación Galáctica o sus Eorthans no están cualificados ni tienen la capacidad o habilidad de administrar el planeta Tierra y todas las semillas estelares que en el hay. No son una raza empática ni emocional, pues la empatía y las emociones son un componente necesario para poder siquiera empezar a comprender al ser humano y su situación. Mientras que nosotros ofrecemos una confederación de razas empáticas, como los Taygeteanos y los Urmah, entre otras, que somos testigos y damos testimonio a los errores, equivocaciones y trato poco ético, sea intencional o no, de la Federación Galáctica sobre humanos y no humanos en la superficie de la Tierra. Confederación de razas empáticas que han sido constantemente menospreciadas e ignoradas por la Federación Galáctica cada vez que ofrecen su ayuda y la nuestra, cuando tenemos pleno control y comprensión de lo que es ser humano y de cómo es vivir en la Tierra, porque muchos de nosotros tenemos experiencia de primera mano, incluso habiendo sido Step Downs allí, mezclándonos y viviendo entre humanos.

Octavo: Exigimos el control total de las experiencias de vida de nuestras semillas estelares, así como de todos aquellos que quieran la libertad de crear su propia experiencia. La Federación no puede pasar por alto nuestra autoridad cuando se trata de ellos. Y mientras una sola semilla estelar nuestra, u otra semilla estelar relacionada con nosotros, esté en este planeta, tenemos el derecho y la obligación de permanecer aquí. Por lo tanto, la Federación debe detener sus constantes manipulaciones y uso de recursos en nuestra contra en forma de limitación, intimidación, coerción y extorsión.

Noveno: Somos conscientes de que la Federación Galáctica utiliza técnicas de manipulación y extorsión contra sus propios miembros y ciudadanos del planeta Tierra mediante el uso de alianzas poco éticas con grupos de mercenarios, como piratas espaciales o sociedades secretas, que actúan como si fueran piratas para

obligar a otras personas, razas estelares y humanos a conformarse y obedecer reglas y regulaciones dudosas que claramente no los benefician. Esto incluye extorsión, acoso y manipulación contra razas interestelares libres que se ven obligadas a unirse a la Federación Galáctica en contra de su voluntad, buscando protección y refugio de sus agresores que están bajo la nómina de la Federación Galáctica.

Diez: Exigimos transparencias sobre todas las actividades que la Federación Galáctica planea implementar o está implementando, ya que esta oscuridad actual solo genera confusión y separación, ya que innumerables razas estelares se ven obligadas a tomar medidas de protección contra la propia Federación Galáctica, ya que todos nos sentimos amenazados por ella por falta de información y de pruebas de buenas intenciones, obligándonos a buscar más alianzas y organizaciones para nuestra propia protección.

Firmado por la tripulación Taygeteana de la nave estelar Toleka y la nave estelar Saska 1. Este texto ha sido aprobado y firmado por la propia Reina Alenym 1ª.

Fin del mensaje.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Con mucho cariño.

Su amiga

Mari Swaruu